

VOSOTROS ERES EL CREADOR, LO ERES Y LO SEGUIRÁS SIENDO, CON ESTE CUERPO O SIN ESTE CUERPO ERES ETERNO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de febrero de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS ERES EL CREADOR, ERES EL HACEDOR, QUE LO HAS SIDO, LO ERES Y LO SEGUIRÁS SIENDO, CON ESTE CUERPO O SIN ESTE CUERPO ERES ETERNO, NO TIENES FIN NI PRINCIPIO,

[20120226] Hermanos míos, aquí les derramo esta paz, este amor, esta bondad, fúndanse, sean uno solo, emprendan su camino, suéltense, quiero decir, dense cuenta de todas las cosas y modifica todas las cosas, cambia todas las cosas porque esa es vuestra labor. Porque todo está hecho ya, todo está hecho por vosotros, vosotros que eres la vida y no aparece más en tu escenario, más que todo lo contrario a vuestra vida, a lo que vos queréis hoy. Pues eso es lo que cada uno de vosotros debió, debe y tienes que seguir por ese camino, ese camino del poder, de poder, de cambiar las cosas.

Hermanos, porque no hay nada más que hacer ya, si todo está hecho, esto os quiero decir que lo único que debéis hacer es cambiar todas las formas con las que vives hoy, modificarlas y entonces verás tu poder y verán tu poder tus hermanos, como vos los ves, ellos te ven, mis bien amados. Vos los ves que no han hecho nada, ellos te ven que no has hecho nada. Pues es tiempo para vosotros de nacer en la verdad, porque solamente estás ejecutando todo lo contrario a lo que vos quieres ver, ¡Ay, mis bien amados! **Solo dense cuenta, solo es un darse cuenta que vosotros eres el Creador, eres el Hacedor, que lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo, con este cuerpo o sin este cuerpo ERES ETERNO, no tienes fin ni principio, porque las dos cosas que comprendes como fin y principio son dos creaciones que tú has hecho para distinguir, para distinguirse de una y otra cosa, para que vosotros veas lo uno y lo otro, pero es solamente tu creación.**

Así como hoy se han visto que no habéis hecho lo suficiente para sentirte feliz en la vida espiritual, pues hoy estás vosotros creyendo, estás creyendo salir, estás dejando, estás buscando los cambios, y entonces solo debes obedecerte y debes de ser sumiso, debes de ser obediente, debes de ser humilde ante vosotros mismos. **Dejad que vuestros hermanos os te vean la humildad, dejad que vuestros hermanos te vean la opulencia, debes de ser para que tus hermanos vean muy bien dónde vas.** Amados hermanos, les hablo como a cuerpos, como que estás en cuerpo, pero también desde este momento, también te hablo como SER, estoy hablando a vosotros hermanos, porque son SERES, SERES que están encarnados, SERES que tienen un cuerpo, que este es tu cuerpo, es tu vehículo o es tu casa o es como vos queráis decirle a tu cuerpo que es, eso es.

Pero vosotros como la vida, como el eterno que eres, eres sin fin ni principio, eres eterno, eres un SER, solamente es que vosotros se den cuenta que han estado trabajando en el lado adverso, a lo que vos quieren. Porque, ¿qué deseas hoy? **Hoy vosotros deseas estar conmigo y sin embargo estáis haciendo lo contrario, digo lo contrario porque vosotros todavía, todavía mientes, todavía robas, todavía maldices, todavía haces las cosas en este mundo negativo, por eso os digo, ¿queréis estar conmigo? Solamente queréis, pero no hacéis nada para estar; porque hacer es disolver, es amar, es perdonar, es demostrarse a sí mismo que eres.** Y este es tu momento, momento de darte cuenta de que tú eres el Creador, nada más que has estado en ese estado que Yo podría decir durmiendo, pero

durmiendo no es como vosotros este sueño que tenéis por las noches, sino que te habéis rezagado por haber estado en ese lado y solo haciendo ese lado.

¿Y qué han hecho vosotros, mis bien amados? Vosotros han hecho desgracias, han hecho todo lo que sabéis de lo malo que hay, todo lo han hecho vosotros con vuestro poder, han estado invertidos. Pero hoy Soy el ojo avizor que viene, viene a clarificarte a ti, y hacerles responsables para que vosotros hoy comiences a estar de este lado, no es que no sepáis estar, no es que no conozcas el camino, lo conoces, es que no quieres andar, porque este camino es angosto y estrecho y largo a la vez. Y de este lado, es el lado se darle muerte a un pasado que vosotros hiciste o sea, darle cambio a tu pasado y hacerlo hoy, hacerlo hoy.

Pues **solamente dense cuenta que eres un Creador y lo has sido, no es que lo vas a hacer todavía, y si esa palabra cabe en vosotros, es porque vosotros estáis constatando, que vos eres el Creador, que lo has sido, que lo eres y lo seguirás siendo, porque vosotros son eternos como es mi Padre, como Soy Yo mismo.** Un nuevo día, si deseas, se abre contigo, un nuevo amanecer, así como este momento, la noche en este momento quedó atrás, ahorita solamente ves el día, deja que esto sea también en la vía espiritual contigo, deja que vos puedas decir: **“Mi ignorancia se ha marchado, porque así la he cambiado y he entrado a un nuevo día”.** Deja que tu corazón, que tu alma lo pueda pregonar ahí en tu interno. Y de esto apresúrense, deja que de vuestro corazón surja ese ánimo, esa voracidad por querer comer de este pan sin levadura, este pan que no leva, este pan que es exacto y este pan es la palabra, es la sabiduría y que esto solamente os sirve para el espíritu, para vosotros mismos. Y beban de este vino que es mi amor, aunque en tiempos pasados se os dice que el vino era mi sangre y el pan mi cuerpo, Yo os les digo a vosotros, el vino es la sabiduría, el pan también, comer y beber, porque esto es el cuerpo divino de vosotros.

Váyanse entendiendo porque solo Yo vengo a estar contigo, pues entonces entiéndanse, entiéndanse vosotros, reconózcanse como los auténticos Creadores, porque son creadores en sus entornos, ¿Quién ha hecho el odio? ¿Quién ha hecho la venganza? ¿Quién ha hecho la envidia? ¿Quién ha hecho los celos? ¿Quién ha hecho el sufrimiento? ¿Quién ha hecho la destrucción? ¿Quién ha hecho la pobreza? ¿Todo lo que vos tenéis, quien lo ha hecho? ¿No eres tú, pues, el creador de aquello? ¿O dirías vosotros que fue Dios, Dios, un Dios? Si Yo te resumo, eres tú Dios quien has hecho tus entornos. Cuando os les digo así y vos me dices esto otro, ¿a quién os referís, mis bien amados? Porque no hay nadie, no hay un Dios acá afuera donde Él les hace, les ha hecho esto, porque vos crees que mi Padre. No Yo mismo dije en aquel tiempo, cuando estaban discutiendo aquellos hermanos sobre Dios, y Yo os les dije a mis hermanos, ¿qué padre de ustedes verán a su hijo venir hambriento y en lugar de un pez le dan una serpiente? ¿O en lugar de un pan, le darán una piedra? Ellos me respondieron: “No, no Señor, no, nunca lo haríamos”. Y os Yo les respondí, vosotros eres de carne, cuanto más mi Padre haría eso con vosotros. Pues a vosotros que escuchas, te digo, **¿crees que mi Padre Dios te ha mandado todo lo que vos tienes? Yo desde aquí os les digo, no, no, porque no hay Dios para ti, solo tú eres Dios de ti mismo, tú has sido Dios de ti mismo, lo eres y lo seguirás siendo y llegarás al Padre y estarás a su diestra, pero eso a su diestra es cuando vosotros entiendas, te entiendas, te comprendas y estarás con Él, como Yo con Él y Él conmigo.**

Amados míos, esta es la hora, este es el momento donde vosotros tenéis que venir, qué estar, qué ser consciente, entonces no busques a mi Padre como Yo os te dije, no lo busques por fuera, porque estoy contigo siempre y un día más adelante vosotros sabrás por qué os les digo así que Yo Soy contigo y vos eres conmigo, un día lo entenderás cuando vos te profundices más, más a buscarme, a encontrarme, a platicar conmigo, sabrás esa verdad, porque la verás en tu conciencia muy dentro de ti, conmigo. Pero por lo tanto Yo les digo, Yo vengo a bajarles de donde vosotros crees que estás, porque vosotros no estás, vosotros decís, estoy contigo Señor, contigo Padre, pero eso es mentira, es mentira tuya en cuanto no haces la Obra Divina y si no la haces, pues no estás conmigo.

Váyanse entendiendo, vosotros, mis bien amados, váyanse entendiendo muy claramente para que así te encuentres a ti y desde ese momento serás el Mago consiente de la vida, con esto no les quiero decir que no son Magos, son Magos vosotros, Magos inconscientes, porque vosotros han hecho todo para ti y no sabes que tú lo has hecho, porque te has pasado la vida culpando, te has pasado la

vida diciendo Dios me ha mandado así, Dios me ha hecho esto, o Satanás me ha convertido en esto, o me ha hecho esto, o me ha tentado. Vosotros se refugian en eso y no queréis aceptarte tú como el Creador Único en tu vida, que no hay nadie que pueda, quien pueda tentar tu vida, si es solamente tú quién te tientas a ti mismo, que pasas de un estado a otro estado de ser y eso es lo que sucede.

Entonces Yo vengo a hacerte recordar, recordar de tu vida y solo vengo a decirte tú eres el SER, el SER que estuvo en el ayer y está en el presente y seguirás estando en el futuro. Que nada se acabará, porque acabarse es cambiar, solo cambiarás las cosas, dejarán de ser unas cosas porque las habrás cambiado a otras, así como una vez lo hiciste, porque todo eso que ves no fue Dios, no fue un Dios ajeno, fuiste tú mismo que de luz, de luz incandescente te convertiste en la oscuridad, porque así hiciste en la oscuridad y quisiste vivir esa oscuridad, o sea a cada cosa la fuiste tiñendo, cambiando, fuiste nublandolas para que fuera otra cosa en tu vida.

Solo quiero que comprendas, solo quiero que te comprendas y ya no sigas fantaseando, que ya no sigas andando por fuera, buscando por fuera a un culpable, a un Creador, no, solo deseo que te comprendas y que te creas que eres el Creador deliberado. Hoy en estos momentos vosotros reflexiona, reflexionen y solamente es darse cuenta qué haces, ¿haces? Haces lo que vos quieréis, vives lo que vos queréis vivir, y sientes no haberlo hecho ahorita, porque ya lo has hecho antes y vosotros lo olvidasteis, ¿Vas quedando claro en tu mente? ¿Te vas entendiendo a ti mismo?, ¿te vas reconociendo que vos mismo eres todo, lo has sido, eres y lo seguirás siendo. ¿Te das cuenta que solo es cambiar las cosas? Pues sigan cambiando, pero más apresuradamente porque vosotros te acondicionas y te has acondicionado y vosotros bajo esa condición, vosotros dictas, corro o no corro, o estoy estático, ya decretas algo como vos quieras, pero nunca dejas de ser el Creador y nunca nada es malo, solo que repercute en tu vida y entonces al final lo ves como vos quieras, bueno o malo.

Solo deseo que vos te des cuenta dónde estás viviendo, dónde quieres vivir, qué quieres hacer, qué quieren hacer, pero ya bajo esta claridad, actuando con todos los sentidos que vosotros tienes y poniéndoles en marcha a todos. **Tienes que ser sensible para que sientas las cosas y las cambies, tienes que ser, usa los oídos y escucha para que las cosas las puedas cambiar, para que todas tus cosas las escuches y las cambies, porque las cosas tuyas te están pidiendo cambio en cada momento, transformación y vosotros aún no se la has querido dar todavía.** Pues ¿no ves las cosas aquí?, ¿no ves?, amados del campo, ¿no ves tu campo, los árboles que no dan frutos? ¿No es eso lo que te piden ellos que los cambies con tu amor? Pues cámbienlos. ¿Qué no dan frutos? Hazlos que den, pero no con nada de aquí, solo tu deseo tan fuerte sobre él lo haría volver. ¿No los mares se están saliendo de sus cauces? Pues hagan vosotros que vuelvan a sus cauces, pero no queréis inventar algo para que eso sea, no, solo es tu fe. ¿No ves los huracanes? ¿No ves todo lo que pasa en tu tierra? Pues cálmalos, pero os les quiero decir, si se calman vosotros, ¿se calman? Calman lo de fuera, porque aquello te obedece, sí, ellos están así es porque vos lo has hecho así.

¿No te ves en este instante, te ves como el no poder, el que no has podido, ¿no ves que las cosas te piden el cambio? Pues cámbienlas, ¿no ves que la pobreza te pide que la cambies en riqueza, en opulencia? Háganlo, porque es aquí donde tienes que demostrar esa capacidad que eres un SER, un SER poderoso, un SER que siempre lo ha hecho todo y háganlo, todo es cambiar. ¿Qué tienen que hacer? Pues nada, si ya lo has hecho todo, solamente es cambiar las cosas otra vez a un origen y esto es, hermanos míos.

Yo te he acompañado desde los principios de tu vida hasta este momento, y seguiré desde este momento hasta todo lo demás que estarás aquí, hasta que te logres vencer, convencer que eres tú el Creador de tus entornos. Porque a eso os he venido durante tantos y tantos y cientos y miles de años, porque no es la primera vez que estás aquí, no es la primera vez que te encuentro aquí, que nos vemos, si ya has estado cientos, miles de años aquí en esta tierra, aunque es la tierra prometida, aquí he estado, pero vos la han devanado, la han ensuciado y la han enturbiado y la han hecho como está. Pero a eso he venido en todos los tiempos a volverles a hacerles brillar, a traerles el brillo para que vosotros ilumines otra vez tu tierra y la cambies, ya que vosotros son los auténticos responsables de todo lo que exista negativamente aquí en esta tierra con vosotros.

Hermanos, Yo les quisiera hablar tanto, pero les digo y se los vuelvo a repetir, como lo dije en el ayer, la mies es mucha, pero pequeños los odres. ¿Sabes lo que Yo os quise decir? Que te lo he dicho muchas veces, hoy les digo a vosotros, la sabiduría tuya es mucha, el recordatorio es mucho para recordar, pero te has hecho muy pequeño, las mentecitas, tú, tú que no retendrías todo esto, estas informaciones que Yo les daría en estos momentos. Por eso Yo os digo, Yo por este instrumento, la conciencia viva, como el SER consciente que Soy, como el SER sabio que Soy, Yo les digo, Yo hasta aquí les doy este relato, este entendimiento; pero día con día, en cuanto vosotros vayáis abriendo las puertas de tu corazón y te vayáis aceptando a ti mismo y quieras comer más, te presentes como un hambriento ante mí, Yo te daré todo el alimento que necesites. Es por eso que Yo os digo, para siempre estoy y estaré con vosotros, y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayáis formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.